
ATA Nº 51/2023– Da Comissão de Monitoramento e avaliação da contratação de terceiros 1 

do CMDCA – Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de Capivari 2 

de Baixo – SC 3 

Aos vinte e nove dias do mês de novembro de dois mil e vinte e três, às oito horas e trinta 4 

minutos, na sala de reuniões da Secretaria de Desenvolvimento Social, localizada na Avenida 5 

Ernani Cotrin, 163, Centro, Capivari de Baixo-SC, reuniram-se os membros da comissão de 6 

monitoramento e avaliação da contratação de terceiros do CMDCA - Conselho Municipal dos 7 

Direitos da Criança e do Adolescente, sob a condução da relatora desta comissão: Viviane 8 

Pereira Alves (titular da Secretaria Municipal de Saúde). Estando presentes os conselheiros 9 

representantes governamentais e não governamentais: Dafna Correa Rodrigues (Titular da 10 

Associação Jorge Lacerda), Marina Machado dos Santos da Rosa (titular do CEACA), Saray 11 

Battistella (titular da Secretaria de Desenvolvimento Social). Viviane inicia a reunião 12 

informando que receberam a nota fiscal no valor de R$ 583,33 (quinhentos e oitenta e três reais 13 

e trinta e três centavos) e o relatório de execução do marketing referente ao mês de outubro de 14 

2023 e explica que acompanhou a postagem de stories e as publicações feitas no Instagram, 15 

portanto por ela está ok. Conselheiros concordam por unanimidade, sendo o parecer favorável 16 

ao pagamento. Dafna explica que tem duas notas do marketing já prontas para pagar e explica 17 

que irá passar amanhã na tesouraria e que está com essa pendência. Viviane diz que outra 18 

questão é o pagamento da Way busdoor que colocou os outdoors sobre o FIA. Dafna questiona 19 

se os dois outdoors foram colocados, pois só visualizou em um lugar: em frente ao Dedé e eles 20 

haviam explicado que devido ao fechamento da ponte ia atrasar para colocar sendo concordado 21 

pelos conselheiros. Sabrina explica que foi encaminhado por e-mail e colocado agora no grupo 22 

a apresentação da foto da exibição na 42ª e 44ª bisemana. Dafna questiona em qual grupo. 23 

Sabrina explica que no da comissão de monitoramento e avaliação. Dafna visualiza e explica 24 

que está ok, e que não usa muito a via por dentro, geralmente vem pela BR e por isso talvez não 25 

tenha visto, porém a dúvida foi sanada. A nota está certa, o valor é R$ 950,00 (novecentos e 26 

cinquenta reais). Viviane questiona se já tem alguma nota a ser paga do outdoor. Dafna diz que 27 

não recorda de ter pago com o Luiz, tesoureiro, e diz que as contas que pagou até hoje foram 28 

de transferências de projetos e o marketing. Dafna observa que receberam os orçamentos para 29 

a continuidade do marketing e sugere encaminhar para o setor de compras/licitação. Sabrina 30 

relembra que precisará passar pela plenária amanhã para a aprovação e para formularem novo 31 

ofício com a média dos valores. Após debates, conselheiros concordam. E não tendo mais a se 32 

tratar, a reunião foi encerrada às 08h38min. E, para constar, eu, Sabrina Medeiros da Silva, na 33 

condição de Assistente administrativo do CMDCA, lavrei a presente ata que, após lida e 34 

aprovada, segue subscrita pelos membros presentes. 35 


